



校長室 だより

尼崎市立常陽中学校 号外

平成27年11月10日

校長 小谷 豪郎

## 陸上競技部 快拳!



前回の校長室だよりでご紹介致しました、尼崎市の大会で優勝した陸上競技部駅伝チームですが、10月31日に行われました阪神大会において、見事3位入賞致しました。

これが何故快拳かと言いますと、駅伝競技で阪神大会の8位までに入賞し、尼崎市のチームが県大会に出場するのは3年ぶり。さらに、阪神大会の3位以内に尼崎市のチームが入賞するということが、18年ぶりだったということです。

常陽中学校駅伝チームは、尼崎の新しい歴史を作ってくれました。彼らは、阪神大会が終了し、県大会出場が決まるとすぐに、県大会の会場である神鍋高原へと試走に行きました。日々の練習も以前にも増して意欲的に、そして次なる目標に向かって頑張っています。

直接応援に行くことは難しいと思いますが、常陽中学校の皆で遠く離れた神鍋高原へ向けて「勇気・やる気・負けん気・根気」を念じてパワーを送りましょう。

### 《県大会の予定》

日 時 : 平成27年11月14日(土) 12:00 スタート

場 所 : 豊岡市日高町奥神鍋町周回コース

## 3年1組米田学級 快拳!

先日、11月6日にアルカイクホールで開催された中高合同音楽祭に、校内合唱コンクールでグランプリに選ばれ、学校代表として出場した3年1組が、市内19校の頂点に光輝く最優秀賞を受賞しました。

校内の大会では、3年3組名田学級と競り合っていましたが、学校代表となって自信を付けた3年1組の合唱は、さらにパワーアップして素晴らしいハーモニーを聴かせてくれました。

今回29名という少人数で挑戦しましたが、男子の声が素晴らしくまとまり、それを女子の美しいハーモニーが包み込む、といった感じで最高の出来でした。

成績発表の時に審査員の先生が講評で、人数が少なくても音量がしっかりしていて、歌詞を大切に、男子の声が素晴らしかった...というようなコメントが有り、ひょっとしたら、と思って発表を待っていたら、「最優秀賞」に選ばれました。優秀賞は取る機会があっても、最優秀賞は滅多にチャンスがありません。本当におめでとうございます。そしてお疲れ様でした。

実は、担任の米田先生は、常陽中学校へ来る前の学校でも、アルカイクに出場し、その時も「最優秀賞」を取ったということです。

今回で2回目という強運の持ち主でした。

3年1組のみんな、感動・感激をありがとう!

